

DORFERNEUERUNG

Kulturangebote im Fokus

Der Dorferneuerungsverein Nöchling hat neu gewählt. In den nächsten Jahren soll das kulturelle Angebot ausgebaut werden.

NÖCHLING Der Nöchlinger Dorferneuerungs-, Kultur- und Tourismusverein hat gewählt. Obmann des Vereins bleibt weiter der Nöchlinger Nationalratsabgeordneter Georg Strasser, gemeinsam mit seiner Stellvertreterin Sandra Kandler. Renate Ringler wird die Kassier-Funktion mit Stellvertreter Jürgen Höbarth beibehalten. Petra Eder und Manfred Fichtinger bleiben die Schriftführer.

In den nächsten Jahren soll der Schwerpunkt auf kulturelle

Angebote gelegt werden. Aber auch bestehende Wanderwege sollen aufgewertet beziehungsweise neue Strecken geschaffen werden. Vorträge, kleine und größere Anschaffungen in verschiedensten Bereichen sind geplant. „Wir freuen uns schon auf die Umsetzung neuer Projekte, die das Miteinander und die Lebensqualität in unserer Gemeinde stärken sollen“, erklärt Nöchlings ÖVP-Bürgermeister Roman Grabner, der bei der Generalversammlung dabei war.



▲ Nach der erfolgreichen Generalversammlung des Dorferneuerungsverein Nöchling: Roman Grabner, Renate Ringler, Sandra Kandler, Georg Strasser, Petra Eder und Jürgen Höbarth (v. l.).
Foto: Dorferneuerungsverein Nöchling

Meine Region DIE GUTE NACHRICHT

Zwei Top-Plätze für St. Oswald

ST. OSWALD, PÖGGSTALL Der Wettbewerb „Blühendes Niederösterreich“ gibt seit dem Jahr 1969 den Anstoß, Ortschaften und Städte im Blumenschmuck zu verschönern. Im Rahmen der Feierstunde ehrte Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner die Preisträger in den Räumlichkeiten der Landwirtschaftskammer Niederösterreich in St. Pölten.

Im Mittelpunkt der vielen Ehrungen stand eine kleine Gemeinde im Bezirk Melk aus dem südlichen Waldviertel: St. Oswald. In der „Gruppe 1“ (Orte von 250 bis 800 Einwohner) wurde St. Oswald nur von St. Georen/Leys (Bezirk Scheibbs) geschlagen. Dazu gab es für St. Oswald noch eine



▲ Bei der Preisverleihung in St. Pölten des Wettbewerbs „Blühendes Niederösterreich“: Leo Baumberger, Johannes Käfer, Erich Moser, Johannes Schmuckenschlager, Rosemarie Kloimüller, Barbara Leonhardsberger, Johanna Mikl-Leitner, Claudia Wurzer, Anna Hilber, Stefan Jauk, Friederike Fischl und Maria Wurzer (v. l.).
Foto: Landeslandwirtschaftskammer NÖ, Gerhard Six

weitere Auszeichnung: Den NÖ Ehrenpreis für das schönste Projekt von „Natur im Garten“ in Niederösterreich. Diesen gab es für den toll gepflegten Kräuter- und Naschgarten St. Oswald. Dafür gab es auch einen Geldpreis von 1.000 Euro, gesponsert

von der NÖ Versicherung für die Gemeinde St. Oswald.

St. Oswald ÖVP-Bürgermeisterin Rosemarie Kloimüller und Obfrau der Dorferneuerung Barbara Leonhardsberger freuen sich sehr über die hohen Auszeichnungen des Landes NÖ und be-

danken sich recht herzlich bei der Oswalder Bevölkerung und dem Kräuterkreis für ihre ausgezeichnete Arbeit. Neben St. Oswald wurde auch Pöggstall, mit dem Ortsteil Weinling, ausgezeichnet und sicherte sich den dritten Platz in der Kategorie „Kleinstgruppen“.